

Itsaso Iribarren & Germán de la Riva



Nuestro trabajo como artistas e investigadores consiste en examinar atenta y particularmente una materia manteniendo una mirada abierta e intuitiva. Es una práctica que nos posibilita descubrir y avanzar por caminos desconocidos, desplazándonos siempre entre los riesgos posibles y la necesidad de aventura.

Hemos creado obras que giran en torno a temas como la historia de la danza, las relaciones laborales y familiares, o el diálogo entre cuerpo y máquina.

Durante nuestra residencia en el centro trabajamos sobre el proyecto “Instrucciones para vivir”. Una investigación artística que toma el concepto instrucción como punto de inicio para estudiar el vasto abanico de posibilidades en el que nuestros cuerpos vivos y en movimiento se desenvuelven acatando, resistiendo, poniendo en duda, revelándose o simplemente dejándose llevar.









Artistas e investigadores. Trabajan en colaboración desde 2005. Han sido galardonados con diferentes premios (Ayuntamiento de Pamplona, Teatro Circo Price Madrid y Gobierno de Navarra) y han presentado sus piezas nacional e internacionalmente.

Su formación combina estudios académicos universitarios y estudios en danza contemporánea con diferentes maestras. Actualmente realizan sendas investigaciones de doctorado en la Facultad de Bellas Artes de Cuenca (UCLM), facultad en la que Itsaso es docente.



||
Huarte

ARTE GARAIIKIDAKO ZENTROA
CENTRO DE ARTE CONTEMPORÁNEO